Chez Sleeman, on se met à nu...

Une seule bière a le courage de tout dévoiler. Même sa bouteille est transparente! Mais ce n'est pas tout.

Le goût des bières Sleeman est, lui aussi, facile à découvrir...

RIEN DE PLUS NATUREL

Lorsque le maître-brasseur et fondateur de la brasserie John H. Sleeman a lancé sa

bouteille transparente au lettrage en relief dans les années 1800, ce n'était pas à cause de son horreur pour le brun. L'objectif était plutôt de révéler ses critères rigoureux en matière d'eau pure, laquelle provenait — et provient encore de nos jours — des célèbres puits profonds de Guelph, en Ontario.

UNE BOUTEILLE CHARMANTE

C'est vrai, notre bouteille actuelle de 341 ml (12 onces) n'est pas tout à fait celle d'antan. Comme nous

croyons à la modération, les portions d'aujourd'hui sont plus modestes... contrairement à jadis, où une bouteille contenant moins de 16 ou 20 onces était une véritable insulte!

cure d'amaigrissement

La Silver Creek Brewery dans toute sa gloire vers la fin des années 1800. L'établissement était l'un des fleurons de l'empire brassicole des Sleeman.

l'a rendue encore plus séduisante. En effet, la bouteille de Cream Ale, de Silver Creek Lager ou de Original Dark exerce un charme certain. Sauf pour les gratteux d'étiquettes, bien entendu!

La Sleeman Silver Creek Lager : une bière de type Pilsner avec un goût de houblon prononcé qui a remporté le prestigieux Prix Or International lors du concours Sélection Monde 1992 en Belgique.

DES BIÈRES PAS MAL ORIGINALES

Sachez que les recettes de bières Sleeman n'ont pas toutes été créées par John H. Sleeman. Son fils George Sleeman, par exemple, a créé celle pour la Cream Ale le 5 janvier 1895. Hélas, son petit-fils George A. Sleeman a, quant à lui, surtout créé des problèmes; à la tête de la brasserie familiale, il s'est fait pincé

pour avoir fait de la contrebande en 1933, ce qui força les Sleeman à fermer leur entreprise pendant 50 ans... mais ça, c'est une autre histoire!



L'extrait de malt fabriqué par la famille Sleeman vers la fin du 19e siècle : un produit utilisé pour ses propriétés curatives.

PLUS ÇA CHANGE, PLUS C'EST PAREIL!

Pour être bien franc, la qualité des ales et des lagers Sleeman a toujours impressionné. Vers la fin du 19e siècle, les bières Sleeman ne cessaient de remporter la palme, notamment à Toronto et à Chicago. De nos jours, c'est en Europe qu'elles gagnent des prix... grâce aux mêmes recettes familiales d'autrefois! Voyez-vous, même après 150 ans, la Sleeman se classe parmi l'une des meilleures bières naturelles sur le marché. Évidemment, nous ne cachons pas notre enthousiasme. Et vous?



SLEEMAN... LE CHOIX EST CLAIR